

Titular de la Federación de Gimnasia inicia visita a Cuba



Presidente de Federación de Gimnasia

La Habana, 3 ago (JIT).- El presidente de la Federación Internacional de Gimnasia (FIG), el japonés Morinari Watanabe, aseguró estar interesado en fortalecer la cooperación con la Isla para que pueda ubicarse en los primeros lugares del mundo en este deporte.

«La gimnasia cubana tiene una historia de gran éxito, por lo que quiero ver las condiciones de la escuela nacional y buscar la forma de apoyar el desarrollo de esta disciplina acá», destacó.

El visitante fue recibido en el Aeropuerto Internacional José Martí por Roberto León Richards, titular del Comité Olímpico Cubano (COC); Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder, y Gisleydi Sosa, directora de relaciones internacionales del organismo deportivo cubano.

En breve diálogo, Richards y Vento comentaron a Watanabe sobre la reciente clasificación de los cubanos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 en las gimnasias rítmica, artística y de trampolín.

Además intercambiaron sobre las posibilidades de desarrollo de algunos proyectos relacionados con la adquisición de equipamiento para instalaciones en la Isla.

Durante su estancia en La Habana, que concluirá el próximo viernes, el también miembro del Comité Olímpico Internacional (COI) sostendrá encuentros oficiales con las máximas autoridades del Movimiento Deportivo Cubano y recorrerá la Escuela Nacional de Gimnasia, donde podrá conocer sobre la preparación y proyecciones de nuestros equipos nacionales en el presente y para el venidero ciclo olímpico.

Además visitará el Centro Fidel Castro Ruz, inaugurado el 25 de noviembre de 2021 con el propósito fundamental de estudiar y difundir el pensamiento, la obra, la vida y el ejemplo del Líder Histórico de la Revolución Cubana.

VISITA AL CIDC

La primera actividad de Watanabe fue la visita en horas de la tarde de hoy al Centro de Investigaciones del Deporte Cubano (CIDC).

Pavel Pino, director del CIDC, ofreció detalles del proyecto, la labor y los resultados de la institución surgida a finales del año 2016.

Watanabe celebró la experiencia y coincidió en que la preparación deportiva y la propia competición son actividades cada vez más fruto de las ciencias aplicadas. Le acompañaron en el recorrido León Richards y Sosa, junto a especialistas del CIDC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295407-titular-de-la-federacion-de-gimnasia-inicia-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba